

Colegio Cordillera de Puente Alto busca ayuda para reparar daños causados por sistema frontal

El Colegio Cordillera de Puente Alto, ubicado en Domingo Tocornal 193, sufrió graves daños en su infraestructura, ocasionados por las lluvias y ráfagas de viento del sistema frontal que afectaron la región Metropolitana.

Se derrumbó parte del techo del hall central, de la sala de profesores y sala de computación, solo cuatro equipos quedaron funcionando. Hubo filtraciones en la biblioteca, salas de prebásica, básica y media.

Por si fuera poco, se registró pérdida total del techo de la cancha, se cayeron aproximadamente 40 metros de un muro lateral del establecimiento, colindante con otro sitio, y se produjo un corte eléctrico.



Derrumbe techumbre hall central Colegio Cordillera.

Desde el pasado viernes, día en que el Gobierno suspendió las clases a nivel regional, el colegio está sin poder retomar a las actividades. Están buscando funcionar media jordana o continuar de manera online por, al menos, dos semanas. Estiman que podrían retornar el 26 de agosto.

“Estamos súper preocupados porque nuestros niños están sin clases presenciales, debemos entender que ya estamos en el segundo semestre, y vamos a tener la contingencia del currículum que se debe pasar a nuestros estudiantes”, aseguró Pamela Zenteno, psicopedagoga y administradora del Colegio Cordillera.

El establecimiento hoy no tiene los recursos para costear las reparaciones de los daños, y un eventual monto de mantención entregado por el Mineduc sería aprobado, luego de postular a través de un proyecto, recién en enero del próximo año.

Lo más urgente ahora son las planchas para reparar la entrada del colegio y cambiar otras en las salas afectadas, además de cerrar el perímetro que quedó descubierto por la caída del muro. Tuvieron que montar las rejas de la cancha para cercar y evitar robos.

Una primera cotización avaluó los costos de reparar solamente el hall central, la sala de profesores y computación, es decir, parte de la entrada del colegio, en 10 millones de pesos.

Por eso, desde el colegio están impulsando una campaña en redes sociales para recaudar fondos. Se trata de una donación voluntaria a nombre de la Corporación Educacional Colegio Cordillera, rut 65.155.893-K, en la cuenta corriente número 975298868 del Banco Scotia-



Derrumbe 40 metros aproximadamente de muro perimetral de Colegio Cordillera.

Dstrucción techo multicancha Colegio Cordillera.



bank.

Desde el municipio visitaron el establecimiento y entregaron alambres y nailon, que tuvieron que cambiar, puesto que con la lluvia del lunes y martes se volvieron a mojar.

Adicionalmente, facilitaron el gimnasio Gabriela, ubicado en Ejército Libertador 4011, donde se hará un bingo, con fecha tentativa 24 de agosto, para sentir recaudando fondos.

“El alcalde nos puede donar premios, nos pueden prestar el equipo de sonido, la lotería, nos ofrecieron como para que tuviéramos el piso para partir”, explicó Pamela Zenteno. La entrada tendrá un valor de 3000 pesos con derecho a un juego.

Por otro lado, el Centro de Padres del Colegio Cordillera está vendiendo una Rifa Cordillerana en los cursos y organizaron una venta de almuerzos para este

sábado 10 de agosto, en el establecimiento. Será un plato único: pollo asado con arroz y ensalada, a cinco mil pesos.

“Pretendemos sacar esto adelante, en lo posible en menos de dos semanas. O sea, como una solución parche para que los niños puedan volver. Y nuestros funcionarios también puedan volver”, cerró la administradora.